

Miles de personas piden por los refugiados y el Sínodo de la Familia

Mons. Javier Echevarría, prelado del Opus Dei, ha presidido hoy en el santuario de Torreciudad (Huesca) la 25^a edición de la Jornada Mariana de la Familia, en la que ha pedido a las miles de familias participantes su oración y compromiso con "los refugiados, hermanos nuestros", con "cercanía en su tragedia", siendo "hombres y mujeres de misericordia".

05/09/2015

Noticias relacionadas:

- Palabras del Prelado (texto y audio) con ocasión de la bendición de las obras de reconstrucción de la antigua rectoría de Pallerols, el día 3 de septiembre.
- Vídeo del encuentro con el Prelado del Opus Dei.
- Galería de fotos de la Jornada Mariana de la Familia.
- Foto panorámica de la 25^a Jornada Mariana de la Familia en Torreciudad (2.48 Gigapixels). Los asistentes miran hacia el altar durante la celebración de la Santa Misa.

Monseñor Echevarría ha instado también a rezar por el Sínodo de los Obispos sobre la familia que se celebrará en octubre en Roma. "Desde que convocó el Papa Francisco la asamblea sinodal -ha explicado el prelado en su homilía- el Papa no ha dejado de pedir a todos plegarias especiales: hagamos eco a esta petición suya comunicándola a muchas personas".

La Jornada Mariana de la Familia celebró este fin de semana su 25^a edición, en convocatoria anual que reúne a miles de personas en una peregrinación familiar en cuyo programa destaca una multitudinaria eucaristía al aire libre.

La Jornada tiene lugar en el santuario de Torreciudad, impulsado por san Josemaría Escrivá para difundir la devoción mariana y los sacramentos, y que celebra este año

el 40º aniversario de su inauguración en julio de 1975.

El obispo Javier Echevarría alentó con palabras del Papa Francisco a mejorar el mundo a través de la familia y a "redescubrir su vocación y su misión", con una evangelización que implica a todos, dijo, sin omisiones o indiferencia. Monseñor Echevarría destacó también la importancia de vivir la plegaria familiar con virtudes como el optimismo, la confianza, la fortaleza, la amabilidad y el ejemplo.

Junto a la participación de familias jóvenes, la jornada de hoy contó con el trabajo de decenas de sacerdotes, que atendieron los confesonarios instalados en la explanada, "para vivir el sacramento de la reconciliación como nos pide la Iglesia, y en preparación del Año Santo de la Misericordia", dijo el rector Javier Cremades.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/jornada-
mariana-familia-torreciudad-2015-np/](https://opusdei.org/es-uy/article/jornada-mariana-familia-torreciudad-2015-np/)
(18/02/2026)